

## **Schutz – und Hygienekonzept zum Schießbetrieb**

*Gemütlichkeit Niederbergkirchen – Waldeslust Rohrbach*

Saison 2020 / 21 (Oktober – März voraussichtlich)

- Es wird an zwei Tagen Schießabend geschossen, Freitag und Samstag. Ein Verein bis Dezember am Freitag ab Januar Wechsel auf Samstag, der andere Verein umgekehrt.
- Im Schützenstüberl dürfen wegen des Abstands nur zwei Tischreihen sein, pro Tisch max. 10 Personen
- Es gelten die Hygiene und Abstandsregel der Bayrischen Staatsregierung, d.h. beim verlassen des Tisches wegen z.B. Toilettengang, zur Umkleide, oder zum Schießen muss die Maske getragen werden. Ist man mit dem schießen fertig und geht vom Stand zur Umkleide / Gewehrschrank und anschließend ins Stüberl, ist wieder die Maske zu tragen.
- Gemeinschaftsgegenstände wie z.B. Vereinsgewehre Kugeldosen, Druckluftflaschen müssen nach Gebrauch mit einem Desinfektionstuch oberflächlich abgewischt werden. Tuchspender werden ausreichend zur Verfügung gestellt.
- In der Umkleide und im Schützenstüberl werden Handdesinfektionsspender aufgestellt. Diese sollten zur eigenen Sicherheit genutzt werden.
- Gemeinschaftsmassen oder das Trinken mehrerer Personen aus einem Glas, ist vom Gesundheitsamt aus verboten.
- Es darf nichts selbstgemachtes / gebackenes für den gemeinschaftlichen Verzehr von zuhause mitgebracht werden.
- Jeder der zum Schießabend kommt, muss sich in eine Anwesenheitsliste eintragen, nur mit der jeweiligen Startnummer (Datenschutz)
- Von 01. - 31. Dezember werden Keine Schießabende geschossen, hiermit zeigen wir uns in dieser Ausnahmesituation solidarisch anderen Ortsvereinen gegenüber und ermöglichen somit jedem Verein seine Weihnachtsfeier im Saal abzuhalten.
- Bei Wettkämpfen ist darauf zu achten, dass max. zwei Wettkämpfe gleichzeitig stattfinden (NBK & Rohrbach). Hierzu ist es dann nötig, dass sich jeder Schütze, auch die

Gastmannschaft, in die Anwesenheitsliste vom Schützenwirt einträgt. Die Wettkämpfe müssen die Jeweiligen Mannschaftsführer unter sich abklären. Hier wäre ein Treffen vor Rundenbeginn sinnvoll. (max. zwei Kämpfe ist mit der Wirtin so abgesprochen)

→ nach aktueller Sachlage wird es 2021 leider keine Schützenbälle geben.

A wenn des a ganze Menge Auflagen zum einhalten san, find i is des immer no besser als dahoam zum Sitzen und ned zum Schiassn gehen zu dürfen.

I wünsch uns allen trotzdem a sportlich faire Saison, guade Ergebnisse und vui freid dass ma wida moi unter d'Leid kimmd.

Vor allem aber hoffe ich, dass ma ned wieder weiter eingeschränkt werden und de Fallzahlen konstant niedrig bleiben.

***In diesem Sinn Gut Schuß & Schützen heil für die neue Saison.***

Martin Kagerer

1. Schützenmeister Gemütlichkeit Niederbergkirchen